



INFORMATIONS PAROISSIALES

SAINT-JEAN-DES-DEUX-MOULINS

6^{ème} dimanche du Temps Ordinaire

13 février 2022 (C)

Extrait du message du pape François pour la 30^e journée mondiale du malade « Soyez miséricordieux, comme votre père est miséricordieux » (Lc 6, 36) Se tenir à côté de celui qui souffre sur le chemin de la charité

[...] 1. Miséricordieux comme le Père

Le thème choisi pour cette trentième Journée : « Soyez miséricordieux, comme votre Père est miséricordieux » (Lc 6, 36), oriente avant tout notre regard vers Dieu « riche en miséricorde » (Ep 2, 4), qui regarde toujours ses enfants avec un amour de père, même lorsqu'ils s'éloignent de lui. De fait, la miséricorde est, par excellence le nom de Dieu, qui exprime sa nature, non pas à la manière d'un sentiment occasionnel, mais comme une force présente dans tout ce qu'il accomplit. Il est à la fois force et tendresse. Voilà pourquoi nous pouvons dire, avec stupeur et reconnaissance, que la miséricorde de Dieu comporte à la fois la dimension de la paternité et celle de la maternité (cf. Is 49, 15), car il prend soin de nous avec la force d'un père et avec la tendresse d'une mère, toujours désireux de nous donner la vie nouvelle dans l'Esprit Saint.

[...] 4. Les lieux de soins, maisons de miséricorde

La Journée Mondiale du Malade constitue aussi une occasion propice pour faire porter notre attention sur les lieux de soins. Au cours des siècles, la miséricorde envers les malades a conduit la communauté chrétienne à ouvrir d'innombrables "auberges du bon Samaritain", où les malades de tout genre pourraient être accueillis et soignés, surtout ceux qui ne trouvaient pas de réponse à leur question de santé, à cause de leur indigence ou de l'exclusion sociale ou encore des difficultés de soigner certaines pathologies. Dans ces situations, ce sont les enfants, les personnes âgées et les personnes les plus fragiles qui en font les frais. Miséricordieux comme le Père, de nombreux missionnaires ont accompagné l'annonce de l'Évangile par la construction d'hôpitaux, de dispensaires et de maisons de soins. Ce sont des œuvres précieuses à travers lesquelles la charité chrétienne a pris forme, et l'amour du Christ dont ses disciples ont témoigné, est devenu plus crédible. Je pense surtout aux populations des régions les plus pauvres de la planète, où il faut parfois parcourir de longues distances pour trouver des centres de soins qui, malgré leurs ressources limitées, offrent ce qui est disponible. La route est encore longue et dans certains pays recevoir des soins appropriés demeure un luxe, comme l'atteste, par exemple, le peu de vaccins disponibles contre le covid-19 dans les pays les plus pauvres ; mais encore plus le manque de soins pour des pathologies qui nécessitent des médicaments bien plus simples.

Dans ce contexte, je désire réaffirmer l'importance des institutions catholiques de santé : elles sont un précieux trésor à soutenir et sur lequel veiller ; leur présence a caractérisé l'histoire de l'Église en raison de leur proximité avec les malades les plus pauvres et les situations les plus oubliées. Combien de fondateurs de familles religieuses ont su écouter le cri de frères et de sœurs privés d'accès aux soins ou mal soignés et se sont prodigués à leur service ! Aujourd'hui encore, même dans les pays les plus développés, leur présence constitue une bénédiction car elles peuvent toujours offrir, en plus des soins du corps avec toute la compétence nécessaire, la charité pour laquelle le malade et sa famille sont au centre de l'attention. À une époque où la culture du déchet est si répandue et où la vie n'est pas toujours reconnue digne d'être accueillie et vécue, ces établissements, en tant que maisons de la miséricorde, peuvent être exemplaires pour soigner et veiller sur chaque existence, même la plus fragile, de son commencement jusqu'à son terme naturel. [...]

François

La semaine paroissiale

Lundi	14	11h-12h15	Lecture St Luc
		20h-21h15	Lecture St Luc
Mercredi	16	18h25	Chapelet
Jeudi	17	14h30-16h30	Atelier des grands-mères
		18h-18h45	Adoration Eucharistique
		20h	Conseil Pastoral Paroissial
Samedi	19	10h-11h15	Catéchisme (CE1, CM1 et CM2)

A noter : Accueil et confessions par le père Jean-Christophe chaque mercredi et vendredi de 17h à 18h45

Sacrement des Malades, dimanche 13 février, à 10h30.

Nous célébrerons le Sacrement de l'Onction des Malades pour ceux qui désirent le recevoir.

Prendre contact avec le Père Jean-Christophe.



« Dans le trouble où peut le mettre une maladie sérieuse, le chrétien a particulièrement besoin de cette grâce pour être en paix, garder son courage, lutter contre le mal, continuer à vivre sa foi, apporter sa part au bien du peuple, et retrouver la santé si Dieu en dispose ainsi. Si c'est nécessaire, le sacrement lui apporte aussi le pardon de ses péchés et mène à son achèvement sa démarche pénitentielle de chrétien. » Rituel.

Dimanche 13 février 2022 :

Quête pour les Aumôneries Catholiques des Hôpitaux de Paris

Les Aumôneries Catholiques des Hôpitaux de Paris assurent un « ministère de consolation » auprès des personnes malades hospitalisées.

Ce sont 80 aumôniers et responsables laïcs et plus de 600 bénévoles.

Elles vous sollicitent pour leur permettre de poursuivre cette belle mission. D'avance elles vous remercient pour votre générosité.

SOUTENONS
LES AUMÔNERIES D'HÔPITAUX
DE PARIS



L'ÉGLISE CATHOLIQUE À PARIS

L'OPERATION HIVER SOLIDAIRE A DÉBUTÉ LUNDI 7 FEVRIER À LA PAROISSE SAINT HIPPOLYTE !



Sans nouvelle de la préfecture, le père Philippe et des paroissiens ont décidé d'ouvrir la salle verte afin d'accueillir 3 personnes de la rue, en attendant l'ouverture de la Halte !

Il nous manque des bénévoles pour mener à bien cette opération.

Contact : hiversolidaire.planning@gmail.com

- ◆ pour préparer les repas
- ◆ pour partager le dîner, la soirée
- ◆ pour assurer la présence de nuit et le petit-déjeuner et le rangement

Du lundi 25 au jeudi 28 avril

*Pèlerinage sur le thème
« Allez dire aux prêtres... »
présidé par Mgr Philippe
Marsset, évêque auxiliaire de
Paris, et proposé par le service
des pèlerinages.*

Informations :

pelerinages@diocese-paris.net
01.78.91.91.72 -

www.paris.catholique.fr/pelerinage
tracts dans l'église



Inscription en ligne :

https://inscriptionevenement.dioceseparis.fr/wp_events/fr/event/proj4035/?inst=



Faire dire une messe

En prière d'intercession : pour des proches qui vivent un moment difficile (maladie, difficulté du couple, etc...) ou pour soi-même. La messe est alors un soutien privilégié pour notre prière d'intercession.

En action de grâce : on peut également offrir une messe pour remercier Dieu d'un heureux événement : un mariage, une naissance, un anniversaire, la réussite d'un projet, une prière exaucée...

Pour les défunts : célébrer la messe pour les défunts est une tradition très ancienne dans l'Eglise. C'est un acte de foi où nous demandons à Dieu de les accueillir auprès de Lui dans sa Gloire.

Pour retenir les dates et les heures des intentions de messes que vous souhaitez faire célébrer, vous pouvez vous adresser à l'accueil paroissial.

Chers amis,

Vous allez bientôt recevoir par courrier l'appel pour le **Denier de l'Église 2022**. Merci encore à tous ceux qui, récemment, ont contribué au Denier à la fin de l'année dernière.

Votre participation est capitale afin de nous permettre de vivre et de faire des projets. Nous devons effectuer, entre autres, des travaux d'équipement et de mises aux normes au cours de l'année.

Merci pour votre soutien afin que notre paroisse demeure un signe vivant de la présence du Christ dans notre quartier.

Père Jean-Christophe Vinot
et le Conseil Paroissial des Affaires Economiques



CALENDRIER DES MESSES			Horaires	Intentions des Messes
Dim 13	6^{ème} dimanche du T.O. Année C Sacrement des malades	vert	♫ 10h30	Pour les paroissiens Pour la famille CASTELLANOS - CONNAULT
Mar 15	De la férie	vert	12h15	Pour Jeannette MASINGUE et Bernard DOLLON †
Mer 16	De la férie	vert	19h	Pour Marie-Jeanne
Jeu 17	De la férie	vert	19h	Pour les vocations, les prêtres et les diacres Pour Jacques et Jacqueline BERTHION †
Ven 18	Sainte Bernadette † 1879	blanc	12h15	Pour Danielle BARRIERE †
Sam 19	De la Sainte Vierge	blanc	9h	
Dim 20	7^{ème} dimanche du T.O. Année C	vert	♫ 10h30	Pour les paroissiens En action de grâce et pour les intentions de Chantal DESERCY et ses proches

ACCUEIL - OUVERTURE

du Lundi au Vendredi
9h - 12h30 / 14h- 18h45

Samedi 16h - 18h

L'église reste ouverte entre 12h30 et 14h sauf le week-end